

Parce qu'il va falloir se trouver de nouvelles habitudes...



Tout commence par un cri, celui de centaines d'années de solitude. Tout commence parce qu'en tant que fils et filles de cette société nous en attendions les cadeaux de Noël et le lait maternel. On s'est rendu compte à la gueule de nos aînées qu'on pouvaient se faire baiser, que le lait était avarié et que le père Noël n'était que le mensonge de nos parents face à l'incapacité de nous offrir ces joujoux tant suggéré afin d'être rêvé. (c'est pas moi qui m'est trompé c'est lui...)

Tout commence par l'ennui, tout commence par le vide.

Il y avait bien la télé, mais ce n'était pas suffisant. Il y avait bien nos parents mais ils étaient crevés du boulot.

Et cette impression qu'il fallait tuer le temps, de celui qu'on passait à l'école jusqu'à celui du temps libre où il faut que tu t'occupe tout seul.

Nous étions tous tout seuls-es, nous cherchions quelques complices... Nous voulions vivre un « nous ». Nous cherchions quelques choses d'excitant, de nouveaux terrains de jeux. Loin de ces mensonges. Loin des flics qui voulait nous imposer leurs règles, leurs jeux. Comme si tout était fait, que tout n'était qu'ennui, économie, gestion des risques, Staline ou Hitler.

Alors on s'est dit qu'on jouerait à la guerre. Que nous formerions des armes qui n'était pas celle de l'argent, des Staline ou des Hitler, une guerre contre l'ennui, contre la croyance que tout était fait et qu'il ne se passe rien.

Ce n'était pas l'insurrection qui venait, car elle était là. Juste en nous. Juste dans le fait que nous avons vu qu'il y avait une couille dans le potage. Qu'il y a des gens qui pètent des plombs, qu'il y a des gens qui se foutent en l'air, juste parce que eux aussi voudrait qu'ils se passent quelque chose. Et qu'ils se pensent seul-e-s.

Mais petit à petit on se rencontre. On redécouvre certain jeux préhistorique comme celui de remplir son sac dans le dos du vigile, comme celui du lancer de pierre sur le condé, comme celui de s'installer dans de grandes maisons laissé vide.



On a vu que ça pouvait être bien amusant et que pour une fois le « plus on est de fou plus on rit » prenait un sens. Un sens tactique.

